

Help wanted



Liebe Schülerinnen und Schüler,
ihr würdet gerne Anderen helfen und wissen wie das geht. Auch in diesem Jahr habt ihr wieder die Möglichkeit am Erste Hilfe – Projekt teilzunehmen.

Was bieten wir Dir:

- Mitgliedschaft in einem starken Team
- fundierte Erste-Hilfe-Ausbildung durch das Deutsche Rote Kreuz
- Einübung und Vertiefung des Wissens an Fallbeispielen in der Projektzeit

Was erwarten wir von Dir:

- den Wunsch Menschen zu helfen
- Du solltest mindestens die 7. Klasse besuchen
- Zuverlässigkeit und Verantwortungsbewusstsein
- Spaß an der Arbeit im Team
- Wahl des Projektes für ein Schuljahr.
Ein Wechsel zum Halbjahr ist nicht möglich

